

Elternrat Primarschule Hirzbrunnen 21. Februar 2019

Ort: Tagesstruktur Hirzbrunnen

Zeit: Donnerstag, 21. 02. 19 um 19.30 – ca. 21.00 Uhr

Leitung: Vorstand Elternrat Frau Erdogan, Frau Merzougue, Herr Weissleder

Anwesende:

Elterndelegierte der Kindergärten und Primarschule Hirzbrunnen, Schulleitung Frau Bürgin, Lehrpersonenvertreterin Frau Ragaz und Frau Nathan, Leitung Tagesstruktur Frau Noser, Schulratspräsident Herr Feigenwinter, Elternvertreter im Schulrat Herr Bernard

Protokollführung: Ruth Nathan

Traktanden	Inhalt
1. Begrüssung C. Merzougue	Der Vorstand des Elternrats begrüsst die Anwesenden und äussert den Wunsch, dass sie froh wären, noch ein viertes Mitglied im Vorstand des Elternrats zu haben.
2. Genehmigung Protokoll	Das Protokoll der ersten Elternratssitzung wird genehmigt. Protokollführung nächste Elternratssitzung (Di. 2. April): Frau Bea Bandini erklärt sich bereit, an der nächsten Sitzung das Protokoll zu erstellen. (Danke)
3. Mitteilungen Tagesstruktur	<u>Frau Noser:</u> Es hat noch frei Plätze in der Tagesstruktur.
4. Mitteilungen Schulrat	<u>Herr Bernard</u> Der Schulrat wird in der Quartierzeitung "Quart" über die Veranstaltung vom vergangenen Oktober "Stoppen und Lassen" (<i>wie Eltern Kinder unterstützen können mit Aggression umzugehen</i>)

	Allgemeine Info: Im Rahmen eines BaZ-Artikels über die Fasnachtvorbereitungen an den Basler Schulen wurde auch unser Standort interviewt.
6. Mitteilungen Lehrpersonen 6.1. Kindergarten Hirzbrunnen .	<p><u>Kindergarten Frau Ragaz</u></p> <p>Die Kindergärten haben letztes Jahr einen Fasnachtsumzug durchgeführt. Das sei auch sehr schön gewesen. Sie freuen sich, dieses Jahr wieder zusammen mit der Primarschule am Umzug teilzunehmen.</p> <p>Aktive Fasnächtler (Tommler und Pfeifer) sind am Umzug willkommen, auch ohne Anmeldung. Einfach am Freitag, 1. März um 11:00 Uhr auf dem Pausenplatz der Primarschule Hirzbrunnen sein. Verabschiedung ist auf dem Wittlingerspielplatz um 12:00 Uhr. Die Kinder dürfen von dort direkt nach Hause - oder in die Tagesstruktur - gehen, es reicht sicher für die Mittagspause auch für diejenigen Kinder, welche am Nachmittag noch Unterricht haben.</p>
7. Themen der letzten Sitzung werden aufgegriffen:	<p>Abstimmung, welches der folgenden Themen besprochen werden soll:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Vielfalt der Kulturen -Mobbing/ Pausenhofaufsicht -Sicherheit Schulweg /Tagesstruktur -Organisation / Finanzierung von Ausflügen und Lagern -Umgang mit Medien/ Medienkompetenzen <p>Eine Mehrheit möchte sich mit dem Thema "Umgang mit Medien, Medienkompetenz" befassen.</p> <p>Während 20 min tauschen sich die Anwesenden über dieses Thema tischweise aus und jede Tischgruppe stellt ihre Gedanken dazu vor:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Eltern sind Vorbild im Umgang mit Medien • Eine medienfreie Woche ist auch für die Erwachsenen eine Herausforderung. • Aufklärung und Informationen für Eltern, wie man Handys für Kinder sicherer macht, z. B. durch inhaltliche Sperren oder Zeitsperren. Kinder- und Elterninformationen sollten früher als jetzt – 5. Klassen - beginnen. • Medienkompetenz ist auch im Lehrplan enthalten. • Eltern sollten sich über "Games" und Aktivitäten ihrer Kinder im Internet interessieren, damit sie wissen, was ihr Kind tut. • Welche geschlechtsspezifischen Unterschiede gibt es im Umgang mit Medien? Gehen Buben anders damit um, als Mädchen? Was interessiert und fasziniert die Buben, was die Mädchen? • Eltern sollten darauf achten, ihr Kind nicht nur in der "virtuellen Realität" zu lassen, sondern hinausgehen und etwas mit ihrem Kind unternehmen. • Es gibt mit zunehmendem Alter der Kinder einen Gruppendruck, sich bei „Games“ auskennen zu müssen, um "dabei zu sein".
8. Verabschiedung	<ul style="list-style-type: none"> • Der Vorstand des Elternrates bedankt sich bei den Anwesenden. • Die Schulleitung bedankt sich beim Vorstand und bei den Eltern für die aktive und konstruktive Mitarbeit. <p>Nächster Termin für die Delegierten im Elternrat: Di. 2. April 19.30 Uhr</p>